

DESPUES DE LA VUELTA A CASTILLA

Algunas aclaraciones de Vicente Merino

Vicente Merino es un nombre que por las causas que sean —ni queremos alabarle ni quitarle mérito— suena entre la afición ciclista de la provincia.

Nosotros, que le vimos pasar capitaneando el grupo de corredores por las calles de Malagón, entre las ovaciones de sus paisanos —porque si bien es natural de Ciudad Real, su vida se ha desarrollado en Malagón— y después seguimos las incidencias de la entrada a Ciudad Real a través de ARCO, en cuya información de nuestro popular amigo "Hache", decía referente a este corredor que no había acogido con agrado su presencia, nos hemos apresurado tan pronto hemos visto a Merino en Malagón —donde ha permanecido tres días con sus familiares— a solicitar de él unas declaraciones, en las que, según deducirá el amable lector, le hemos llevado entre otras cosas, a puntualizar las "ies" de "su" actitud para con la afición de la capital y "la" actitud de la antedicha afición para con él.

Hacemos constar que al ser interrogado por nosotros si quería manifestar



MERINO CON POBLET EN EL "CRITERIUM DE ASE" DE LAS FIESTAS DE SAN ISIDRO DE ESTE AÑO, EN EL RETIRO.

creo hubo error en lo de que Brulé fué el vencedor en Ciudad Real. A mi juicio no fué él, sino Botella. Yo tenía interés en ganarme esa prima para ofrecer este triunfo a mi provincia. Pero tuve mala suerte. En primer lugar se cayó uno delante de mí en la curva de la Puerta de Toledo, que me hizo perder terreno, y luego la mala suerte de no poder cambiar el piñón por avería, ya en el Estadio.

—Pero precisamente en la media etapa Toledo-Ciudad Real, no tuvisteis interés en "apretar" ninguno. Es más, en la totalidad de la Vuelta. ¿A qué fué debido?

—Muy sencillo. Te lo diré sin rodeos. Ya en las primeras etapas se clasificaron bien los "ases" y nos sacaron al resto de los corredores bastante diferencia de tiempo. Ante esto, ya era inútil intentar nada, y por ello marchábamos al ritmo que ellos nos marcaban.

—Sí, pero... de eso hasta "pararse a vendimiar" según leímos en "A B C", hay un abismo de desgana en lo referente al pedaleo, y de "gana" en lo de... ¡bueno, bueno, contesta!

—Eso no ocurrió apenas. Y cuando lo hicimos, no tardamos en unirnos al pelotón.

—¿Qué etapa fué más difícil?

Para mí, la de Burgos-Zamora. Rompí la bicicleta 22 kilómetros antes de llegar.

—¿Beneficios que llevábais aun no clasificándoos?

—Una dieta de cien pesetas diarias a los 30 primeros clasificados. A los demás, nada. Yo la perdí el primer día; después la he cobrado todos. Pero de ahí había que pagarse el hotel. Y en Avila fué pagar y no comer. En honor de la organización te diré que, cuando llegábamos al hotel, ya teníamos habitación designada y en ella nuestro ma-

detín personal para asearnos. En los tres controles fuimos espléndidamente obsequiados.

—Bernardo Ruiz, ¿qué tal compañero?

—No es malo. Aunque tiene sus detalles quizá por lo de "as". Quizá haga lo mismo cualquiera de nosotros el día que lleguemos, si llegamos.

—¿Y los extranjeros?

—Muy simpáticos. Yo hice gran amis-



VICENTE MERINO

algo para ARCO, nos contestó lo que sigue:

—Con mucho gusto. Primeramente haz constar que mi posición para con el cronista señor "Hache"; fué involuntaria. Me interrogó cuando estábamos comiendo, para lo que sólo teníamos media hora, y créeme que lo confundí con uno de esos curiosos que te preguntan hasta con qué piñón subí Cuesta Colorado. De haber sabido quién era, me hubiese complacido atenderlo bien. Escribe ahí que le ruego me disculpe.

—Bien, Merino. Conozco bien al cronista y estoy seguro te disculpará ante las líneas que preceden. Ahora dime, ¿qué te ha parecido la Vuelta a Castilla en cuanto a organización?

—Desde luego magnífica. Únicamente



MERINO CON VARIOS ADMIRADORES DE MALAGON

tad con el italiano Passoti. Recuerdo que me decía: ¡Ah Piloti. Piloti, (le llaman "Peloto" como familiar apodo), male carriere. Más piano, más piano; si no romper velocipidi!.

—¿Carreras ganadas?

—La Vuelta a Ciudad Real, hace dos años, con todas las primas y el premio de la montaña. De ahí vienen las "actitudes". Yo esperaba mejor acogida del público de la capital, a quien tanto aprecio. Después el gran premio de (PASA A LA PAGINA SEPTIMA)